



23.02.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, scheint zunächst erfreulicherweise stabil. Mit 91 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen bleibt der Inzidenzwert des Landkreises Cuxhavens auch weiterhin bei einer Quote von unter 50 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner. Erfreulicherweise ist auch im Gebiet der Stadt Geestland eine positive Tendenz erkennbar, sodass die Zahl der Neuinfektionen mit 16 Erkrankungen in den letzten sieben Tagen deutlich gesunken ist.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	494 (+1*)
Anzahl der wieder Genesenen:	395 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	36
Anzahl der noch Erkrankten:	63 (+1/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	91
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>45,88</b>

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Derzeit werden in ganz Deutschland Öffnungen oder Schließungen von Schulen während des Corona-Lockdowns diskutiert. Nicht alle Familien haben digitale Endgeräte für Homeschooling der Kinder zu Hause zur Verfügung und können somit eine uneingeschränkte Teilnahme am Distanzunterricht gewährleisten. Um dieses allen Kindern ermöglichen zu können, können Leistungsbezieher des Arbeitslosengeldes 2, der Hilfe zum Lebensunterhalt nach dem SGB XII und des Asylbewerberleistungsgesetzes, rückwirkend zum 1. Januar 2021, eine Kostenübernahme bis zu 350 Euro für Laptop, Tablet und Zubehör pro Kind, beantragen. Weitere Informationen dazu, finden Sie auf der Internetseite des Landkreises Cuxhaven:

<https://www.landkreis-cuxhaven.de/Corona/Kosten%C3%BCbernahme-f%C3%BCr-digitale-Endger%C3%A4te.php?object=tx,2736.6&ModID=7&FID=3189.1852.1&NavID=3189.26&La=1>

Bleiben Sie geduldig!